

Projektfabrik unter den Top 20 beim Innovationspreis IT 2010

Datum: 24.08.2010 17:09

Kategorie: Handel, Wirtschaft, Finanzen, Banken & Versicherungen

Pressemitteilung von: Die Projektfabrik GmbH



Die Projektfabrik GmbH hat sich mit ihrem Interaktiven Unternehmensplanspiel beim Innovationspreis IT 2010 der Initiative Mittelstand unter die Top 20 in der Kategorie Wissensmanagement qualifiziert. Die Initiative Mittelstand zeichnet jährlich die besten IT-Innovationen des Jahres für den Mittelstand aus. Die 80köpfige Fach-Jury aus Professoren, Wissenschaftlern, Branchen- und IT-Experten sowie Fachjournalisten bewertete 2000 Produkte in 35 Kategorien nach den Kriterien Innovationsgehalt, Praxisrelevanz und

Eignung für den Mittelstand.

„Wir freuen uns sehr über die Platzierung unter den Top 20 beim Innovationspreis IT“, sagt Klaus Schwägerl, Geschäftsführer der Königsteiner Managementberatung: Die Projektfabrik GmbH.

„Die Auszeichnung bestätigt uns darin, dass wir mit unseren Innovationen aus der Praxis für die Praxis genau auf dem Zielkurs richtig liegen. Unser Unternehmensplanspiel hilft, Führungskräften und Unternehmern Krisenpotenziale rechtzeitig zu erkennen um mit wirkungsvollen Werkzeugen erfolgreich gegenzusteuern.

Die globale Finanzkrise, die Schweinegrippe und nicht zuletzt die Ölkatastrophe im Golf von Mexiko haben gezeigt, wie fragil Wirtschaft im globalen Kontext werden kann. Wirkungsvolle Instrumentarien fehlen, um präventiv auf Krisensituationen vorbereitet zu sein.

Unser Ziel in der Konzeption der Lösung war das Angebot einer zielgerichteten Vorbereitung für Unternehmer und Führungskräfte. Denn, professionelle Restrisikodeklaration und besonnenes Handeln in Krisensituationen hinterläßt in der Regel einen kalkulierbaren, nicht existenzgefährdenden Schaden. Psychologen bestätigen, dass regelmäßig trainiertes Verhalten in Krisensituation zu richtigem, reflexartigem Agieren führt. Stellen Sie sich das Planspiel ähnlich wie einen Flugsimulator vor“, erläutert Klaus Schwägerl.

Das Konzept der Projektfabrik sieht das Unternehmen als ein mehrdimensionales, organisches Gebilde. Im Planspiel werden über das Web diverse Szenarien eingespielt und Lösungsansätze angeboten. Unternehmer und Führungskräfte können so mögliche Ereignisse simulieren und bekommen gleichzeitig einen Werkzeugkoffer an die Hand, mit dem sie die Lösungsansätze angeboten bekommen. „Wir sind momentan mit mehreren wissenschaftlichen Einrichtungen im Gespräch, um im nächsten Schritt Forschungsgelder zu beantragen“, so Schwägerl zum aktuellen Stand des Projektes.

Der Innovationspreis-IT der Initiative Mittelstand fördert durch die jährliche Auszeichnung innovative und für den Mittelstand geeignete Produkte, welche Unternehmen Impulse zur

Steigerung ihrer Wettbewerbsfähigkeit geben.

Diese Pressemitteilung wurde auf openPR veröffentlicht.

Die Projektfabrik GmbH
Fuchstanzstr. 20
61462 Königstein im Taunus

T: +49 (6174) 20392-0
F: +49 (6174) 20392-12
M: klaus.schwaegerl@projektfabrik.com

Amtsgericht Königstein im Taunus
HRB 6853
Geschäftsführung:
Klaus Schwägerl
Petra Schwägerl

Pressekontakt: Klaus Schwägerl

Die Projektfabrik GmbH
Fuchstanzstr. 20
61462 Königstein im Taunus
T: 06174 20392-0
F: 06174 20392-12
M: Info@projektfabrik.com
www.projektfabrik.com

Die Projektfabrik ist ein Unternehmernetzwerk mit 340 Spezialisten in der Managementberatung und im Interim Management. Klaus Schwägerl ist in diesem Unternehmerverein für Strategische Beratung, Interim Management und die Entwicklung neuer Geschäftsfelder bei seinen Kunden verantwortlich. Er verfügt über umfangreiches Erfahrungspotenzial in der Konzeption und Umsetzung weltweiter Großprojekte in den Sektoren Industrie, Finanzen, Medien und Hotellerie.